

Nordex se adjudica la construcción de dos parques eólicos en Grecia

Aerogeneradores

Nordex, fabricante de aerogeneradores participado por Acciona, se ha adjudicado el contrato de construcción de dos parques eólicos en Avlaki (Toloakarnania, Grecia). Según el contrato, la compañía alemana instalará 16 aerogeneradores, que incluye el mantenimiento de las turbinas eólicas 15 años, para lo que se establecerá una estación cercana a ambos parques. El cliente es Hellenic Capital Partners (HCP), que representa a un fondo privado administrado por la compañía.—CincoDías

Centauro entra en el mercado italiano

Automoción

La firma española de alquiler de coches Centauro Rent a Car ha entrado en el mercado italiano con cuatro nuevas sucursales, que iniciarán esta semana su actividad en los aeropuertos de Roma Fiumicino y Ciampino, Milán Bérgamo y Milán Malpensa. La compañía ha destacado que la inversión generará hasta 50 puestos de trabajo.—CincoDías



Eroski traspasa a Vodafone su negocio de telefonía móvil

Telecos

La cadena Eroski ha alcanzado un acuerdo con Vodafone por el que dejará de operar en el mercado de telefonía móvil y cederá a la operadora su posición como prestador de servicios, lo que supondrá el cambio de los clientes de Eroski Móvil a tarifas de Vodafone "equivalentes o mejores" a las que disfrutaban. El cese de actividad de Eroski en el sector de las telecomunicaciones se produce "al no ser posible ofrecer al cliente los servicios convergentes de fibra óptica, móvil y televisión".—Agencias

Navantia, elegida para la fase de diseño del programa de fragatas de EE UU

Naval

El grupo de construcción naval Navantia ha sido seleccionado por el Gobierno de EE UU, junto con su socio local, la compañía estadounidense General Dynamics Bath Iron Works, para la fase de diseño conceptual del programa de fragatas FFGX para la Marina estadounidense, informó ayer la empresa. El programa FFGX tiene como objetivo la adquisición de veinte fragatas que se construirán en EE UU. El diseño de referencia para el programa FFGX será el de la fragata australiana AWD clase Hobart, derivada de la clase F-100.—Efe



Terras Gauda desembarca en La Rioja con la compra de una bodega en Alfaro



Bodegas

El Grupo Terras Gauda desembarca en La Rioja con la toma de participación del 75% de la bodega de Alfaro Finca EGOMEI, lo que supone la culminación de su estrategia de expansión y un empuje a su consolidación como uno de los principales grupos bodegueros de España. La incorporación de la bodega de La Rioja, ubicada en una finca de 110 hectáreas de superficie, se ha materializado por encajar en su filosofía empresarial y tratarse de un proyecto ajustado a los objetivos de Terras Gauda.—CincoDías

10

Noticias de un vistazo

El nuevo SUV de Seat se llamará Tarraco

Motor

La automovilística Seat, del grupo Volkswagen, confirmó ayer que su futuro todocamino (SUV, por sus siglas en inglés), el tercer y más grande de esta gama de la marca de Martorell, se llamará Tarraco. Tarraco recibió 51.903 votos (35,52%) de los 146.124 recibidos para elegir el nombre, por delante de Ávila (41.993 votos) y de Aranda (39.321).—Cinco Días



Debo pagar impuestos más altos; el Gobierno [de EE UU] debería exigir a las personas que se encuentran en mi situación pagar impuestos significativamente mayores



BILL GATES

FUNDADOR DE MICROSOFT

Rothschild se refuerza en España con tres nuevos nombramientos

Banca

Edmond de Rothschild Europe, la sucursal en España del grupo del mismo nombre, especializada en banca privada, anunció ayer el fichaje de tres nuevos profesionales. La entidad explicó que se trata de dos banqueros sénior, Julio Bautista y Javier García Matías, y de un asesor de carteras, Alejandro de Mollinedo, que reportarán directamente al consejero delegado del grupo en España, Antonio Salgado.—CincoDías



Unipost entra en liquidación

La administración concursal de Unipost, primer operador postal privado de España, pidió ayer al juez la liquidación de la compañía tras no haber recibido ninguna oferta de compra en el plazo establecido.

Oryzon reduce sus pérdidas un 4,6% en 2017, hasta los 5,2 millones

Farmacéuticas

Oryzon Genomics contabilizó unas pérdidas de 5,19 millones de euros en 2017, un 4,6% por debajo del saldo negativo de 5,44 millones de euros anotado al cierre de 2016, según una nota remitida por la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). La cifra de negocio neta de la empresa alcanzó los 17.000 euros, frente a los 735.000 euros del año anterior. El resultado de bruto de explotación (ebitda) se situó en pérdidas de hasta 4,3 millones de euros, un 5,5% menos.—EP